
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1133/2016 
  

Requer informações acerca do 
Condomínio Residencial Bosque das 
Árvores, do Programa Minha Casa, Minha 
Vida, construído neste município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições 
fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO ainda que este vereador recebeu informações de 

munícipes sorteados com a conquista de moradias junto ao Condomínio Residencial 
Bosque das Árvores, construído através do Programa Minha Casa Minha Vida em nosso 
município, de que há problemas estruturais no referido local; 

 
CONSIDERANDO que dentre estes apontamentos de irregularidades 

estão: estacionamento desproporcional com o número de apartamentos; falta de 
planejamento para linhas de ônibus junto à portaria do condomínio, falta de planejamento 
na construção de Unidade Escolar e Unidade Básica de Saúde para atender maior 
demanda de novos moradores da região; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual o número de vagas de estacionamento do Condomínio 

Residencial Bosque das Árvores disponibilizadas para as 1.320 moradias construídas no 
local? 

 
2º) Há linha de ônibus de transporte municipal direcionada para os 

moradores do Condomínio Residencial Bosque das Árvores? Caso positivo, informar os 
dias, horários e o trajeto da referida linha. 

 
3º) Há em tramitação no Poder Executivo Municipal projeto visando a 

construção de Unidade Escolar ou ampliação de Unidade já existente para atender a 
demanda desse aumento de novos moradores da referida região?  

 
4º) Há em tramitação no Poder Executivo Municipal projeto visando a 

construção de Unidade Básica de Saúde ou ampliação de Unidade já existente para 
atender a demanda desse aumento de novos moradores da referida região?  

 
5º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de agosto de 2016. 

 
 
 

Fabiano W. Ruiz Martinez 
“Pinguim” 

Vereador DEM 


